



SE PUBLICA TODOS LOS DÍAS, EXCEPTO LOS FESTIVOS

## PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Año . . . . .	75 pesetas.
Semestre . . . . .	50 —
Trimestre . . . . .	30 —
Número suelto, cincuenta céntimos.	
Edictos de pago y anuncios de interés particular, se insertarán a una peseta la línea	

Las leyes obligarán en la Península, islas adyacentes, Canarias y territorios de África sujetos a la legislación peninsular a los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiere otra cosa. / Se entiende hecha la promulgación el día en que termine la inserción de la ley en el *Boletín Oficial del Estado*. — (Artículo 1.º del Código Civil.) La ignorancia de las leyes no excusa de su cumplimiento. / Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este Boletín dispondrán que se deje un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del siguiente.

## PUNTO DE SUSCRIPCIÓN

En la Intervención de la Diputación durante las horas de oficina.  
Toda la correspondencia se dirigirá al Administrador del Boletín Oficial.  
Suscripciones y anuncios se servirán previo pago.

Número 136

Martes 19 de Junio de 1945

(Franqueo concertado)

Página 1

## ADMINISTRACIÓN CENTRAL

### GOBIERNO DE LA NACIÓN

#### Presidencia del Gobierno

**DECRETO de 7 de Junio de 1945 por el que se prorroga el cierre de los molinos maquileros (Boletín Oficial del Estado de día 11).**

Persistiendo las mismas causas que determinaron la promulgación de la Ley de treinta de Junio de mil novecientos cuarenta y uno, prorrogada por los Decretos de primero de Julio de mil novecientos cuarenta y tres y veintisiete de Junio de mil novecientos cuarenta y cuatro.

#### DISPONGO

Artículo único. Se prorroga la clausura temporal de molinos maquileros hasta primero de Julio de mil novecientos cuarenta y seis, quedando subsistente lo establecido en la Ley de treinta de Junio de mil novecientos cuarenta y uno.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid, a siete de Junio de mil novecientos cuarenta y cinco. — FRANCISCO FRANCO.

1.587

## ADMINISTRACIÓN PROVINCIAL

### Delegación de Hacienda de la provincia de Valladolid

#### Servicio de Catastro de la Riqueza Rústica

#### ANUNCIO

Por el presente se hace saber a los propietarios de fincas rústicas, a sus encargados, representantes y apoderados, así como a los Ayuntamientos y entidades agrícolas interesadas del término de Arroyo de la Encomienda, que a partir

del día 16 de los corrientes, estarán expuestas al público las características de dicho término, durante quince días, en el Ayuntamiento, para que puedan interponer ante la Junta pericial las reclamaciones que estimen conveniente.

Valladolid, 14 de Junio de 1945. — El ingeniero jefe provincial, Jenaro Rojo Flores.

1.596

## ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL

### Ayuntamiento de Valladolid

Extracto de los acuerdos adoptados durante el primer trimestre del año 1945.

#### Comisión Permanente

#### (Conclusión)

#### Sesión ordinaria del día 21 de Febrero

Presidió el primer Teniente de Alcalde, don Narciso García Sánchez. Fué aprobada el acta de la sesión anterior y se adoptaron los siguientes acuerdos:

Dejar sobre la mesa una propuesta de adquisición de mangaje.

Quedar enterada de haber sido aprobado por la Delegación de Hacienda, el presupuesto de administración de justicia del partido judicial para 1945.

Conceder licencias de obras a don Juvenal Esteban, don Pedro García Lobato, don David Prieto y don Pío Mateos; de acometida al alcantarillado, a don Valentín Rubio, y de habitabilidad a don Lorenzo Alonso Muñumer.

Desestimar la petición de don Luis Altolaguirre para que sean condonados los gastos de obras ejecutadas por el Ayuntamiento, en la casa núm. 21 de la calle de Torrecilla.

Conceder a don Eugenio Ibáñez Puebla, licencia para la apertura de un bar en la calle de los Tintes, 2.

Imponer multas a doña Candelas Aguilera y a doña Rufina Pérez, por funcionamiento de establecimientos sin licencia.

Autorizar condicionadamente a don Emilio Domingo para trasladar un taller de hojalatería a la calle de Zúñiga, 11.

Conceder a don Mariano Gaitán Lentijo, licencia para instalar un taller mecánico en la calle de la Verbena, 19.

Aprobar los dictámenes referentes a sepulturas de don Luis Gómez Muñoz, don Alfonso Beade Llorente y familia, don Ladislao Tola Gallego y hermanos, doña Arsenia Arribas Sanz y hermanos, y doña Leopolda Delgado.

Aprobar un dictamen sobre atribuciones de los Negociados de Policía y Arbitrios en la instalación de puestos en la vía pública.

Aprobar un dictamen sobre fijación de paradas para los autotaxis.

Conceder anticipos reintegrables a varios empleados.

Adquirir uniformes y calzado para dos guardas forestales municipales.

Dejar sobre la mesa un dictamen sobre creación de una plaza de chófer provisional.

Confirmar en propiedad en los cargos de capataces segundos del Servicio de Limpieza, a los eventuales don Alejandro Hernández Zurro, don Teodoro Sanz Méndez y don Faustino Garrido.

Convocar exámenes para la provisión de plazas de sargentos y cabos de la Guardia Municipal.

Proveer mediante concurso-oposición restringido dos plazas de capataces, tres de bomberos de primera y dos de ayudantes mecánicos del Servicio de Incendios.

Autorizar la ejecución de varias obras en el edificio de la Casa de Socorro.

Designar al señor Alcalde-Presidente, al Teniente de Alcalde señor Gómez Barbero y al Concejal señor Sáez Gijón, para que presencien el sorteo de títulos de la Deuda Municipal que se celebrará el día 26 del actual.

Aprobar las altas y bajas habidas durante el pasado mes de Enero, en el padrón cobratorio del arbitrio sobre inquilinatos.

Conceder a doña Ascensión Morodo la pensión reglamentaria de viudedad.

Abonar el cincuenta por ciento del impuesto de utilidades a un empleado con título de familias numerosas.

Imprimir las Ordenanzas de exacciones.

Aprobar los proyectos de pavimentación de la rambla de Villanueva, travesía del Marqués, calles del Carmelo, Marqués, Trabajo, Mallorca, Vegafria, Acibelas, Cadena, Cruz Verde, travesía de San Andrés, primer trozo de la calle de las Angustias y calles de Sancti Spiritus, Gregorio Fernández y Juan de Juni, que serán ejecutados con cargo a los fondos del impuesto para la prevención del paro obrero, y con imposición de las correspondientes contribuciones especiales.

Dejar sobre la mesa las cuentas de los servicios de Puericultura y del Hospital de Esgueva, correspondientes al año de 1944, y las del Refugio de la Magdalena del mes de Enero.

Aprobar las relaciones de suministros números 7, 10, 12, 13, 14 y 15.

Incluir y dar de baja en el padrón de habitantes a varios peticionarios.

### Ayuntamiento en Pleno

#### Sesión extraordinaria del día 23 de Febrero

Presidió el Alcalde, don Fernando Ferreiro Rodríguez. Fué aprobada el acta de la sesión anterior y se adoptaron los siguientes acuerdos:

Dejar sobre la mesa una moción del concejal señor Díaz Irimia, sobre depuración político-social del personal del Ayuntamiento.

Rectificar un error material padecido en el convenio de abastecimiento de agua, concertado con la Sociedad Industrial Castellana.

Autorizar el traspaso del servicio urbano de autobuses, a don Marcial Carrión de Castro.

Aprobar el proyecto de reforma de los jardines de la Fuente del Cisne del Campo Grande.

Designar al concejal don Zósimo Ramos de la Encina, para que instruya expediente de destitución al vigilante de Arbitrios, don Manuel de los Ríos Domínguez.

Aprobar el traspaso de los servicios municipales de Puericultura a la Mancomunidad Sanitaria Provincial, y habilitar crédito para el sostenimiento del comedor de madres lactantes durante el año actual.

Aprobar las rectificaciones habidas en el patrimonio municipal durante el pasado año 1944.

Ratificar el acuerdo de la Comisión Permanente sobre arriendo, mediante concurso, del servicio de venta de leche stassanizada al público.

### Comisión Permanente

#### Sesión ordinaria del día 2 de Marzo

Presidió el Alcalde, don Fernando Ferreiro Rodríguez. Fué aprobada el acta de la sesión anterior y se adoptaron los siguientes acuerdos:

Hacer constar en acta la protesta del Ayuntamiento por el asesinato de dos falangistas en Madrid, el domingo último, y dirigirse telegráficamente al Secretario General del Movimiento, expresándole este acuerdo y el sentimiento de condolencia de la Corporación.

Hacer constar en acta el sentimiento del Ayuntamiento por el fallecimiento de don Gaspar Rodríguez Pardo, que fué Alcalde de la ciudad.

Abonar una factura de cigarros habanos, con los que la Alcaldía obsequió a los guardias municipales el día de la fiesta del Angel de la Guarda.

Aprobar y tramitar el proyecto de reforma de las hojas 50, 57 y 65 del plano de urbanización.

Aprobar el anteproyecto para la creación de un parque en la margen izquierda del río Pisuerga, desde el Puente Mayor hasta la Plaza de Tenerías, y encarar a los técnicos municipales el proyecto definitivo para su tramitación.

Autorizar la reparación del automóvil de la Alcaldía.

Aprobar las relaciones de deudores y acreedores, correspondientes a los presupuestos ordinario y especial de Saneamiento del año 1944, e incorporarlas al presupuesto de 1945.

Dejar sobre la mesa un dictamen sobre adquisición de manguera para el Servicio de Limpieza.

Aprobar un dictamen sobre creación de una plaza de chófer provisional al servicio de la Alcaldía.

Aprobar las cuentas de los servicios municipales de Puericultura, correspondientes al año 1944, y habilitar crédito para liquidar las facturas pendientes de pago.

Aprobar y tramitar las cuentas del Hospital de Santa María de Esgueva del año 1944.

Aprobar las cuentas del Refugio de la Magdalena, correspondientes al mes de Enero último.

Quedar enterada de una comunicación del Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación, autorizando a este Ayuntamiento para renunciar determinado derecho de usufructo y enajenar directamente varios inmuebles de propiedad municipal, en favor del Arzobispado de Valladolid.

Quedar enterada de haber sido nombrado practicante interino de la Casa de Socorro, don Joaquín López Millán, y del reconocimiento de los derechos que tiene adquiridos el practicante don Sabiniano García Abad.

Conceder licencias de obras, a don Ruperto Pérez Izquierdo y a don Venancio Risco.

Conceder prórrogas de licencias de obras, a don Julián Mediavilla y a don Sixto Arroyo.

Conceder a don Herminio Ramos Alvarez, terreno en el Cementerio y licencia para construir una sepultura.

Imponer a don Julio Martín, una sanción por obras ejecutadas sin licencia.

Aprobar la distribución de fondos para el presente mes de Marzo.

Aprobar las altas y bajas habidas durante el pasado mes de Febrero en el padrón cobratorio sobre inquilinatos.

Aprobar las nóminas del subsidio familiar del personal eventual, correspondientes al pasado mes de febrero.

Reconocer los quinquenios reglamentarios que corresponden a varios empleados.

Autorizar la adquisición de cemento. Aprobar la relación de suministros número 18.

Incluir y dar de baja en el padrón de habitantes a varios peticionarios.

#### Sesión ordinaria del día 7 de Marzo

Presidió el Alcalde, don Fernando Ferreiro Rodríguez. Fué aprobada el acta

de la sesión anterior y se adoptaron los siguientes acuerdos:

Elevar al Pleno de la Corporación una propuesta para conceder la Medalla de Oro de la Ciudad y nombrar hijo adoptivo de Valladolid, al Excmo. Sr. D. José Solchaga y Zala.

Dejar sobre la mesa un dictamen sobre adquisición de mangaje para el Servicio de Limpieza.

Quedar enterada de una comunicación de la Comisión Central de Sanidad Local sobre reforma de las hojas 50, 57 y 65 del plano de urbanización.

Quedar enterada de una sentencia del Juzgado de Primera Instancia núm. 1 de esta capital, sobre tercería de dominio interpuesta por doña Rosa Llorente Aguado.

Conceder licencias de obras, a don Cándido Hidalgo, don Gerardo Nieto y don Juan Antonio Martín, y de habitabilidad a doña Lucía Ruiz.

Aprobar un dictamen referente a proyectos de casetas en el Mercado del Campillo, presentados por don Isaac Moratino y doña Aurea de Diego, y redacción de proyectos por los Arquitectos Municipales, en lo sucesivo, para la construcción e instalación de puestos en los Mercados con arreglo a un modelo previamente aprobado.

Conceder licencias de apertura de establecimientos a don Paternio Calleja y doña Emiliana Carretero.

Imponer multas a don Vicente Sánchez, don Santiago Sanz y don Eugenio Duque, por funcionamiento de establecimientos sin licencia.

Conceder a don Cipriano Quintana licencia para instalar un depósito de ganado de cerda.

Desestimar un recurso de reposición interpuesto por doña Ana-Antonia Montoya Domínguez.

Autorizar la ampliación de venta de artículos en el puesto 69 del Mercado del Val, solicitada por don Basilio González Lazán.

Aprobar los dictámenes referentes a sepulturas de don Angel Velasco López y don Félix San José Barroso y hermanos.

Conceder varios anticpos reintegrables.

Aprobar el balance de comprobación y saldos correspondiente al mes de Enero último.

Autorizar la ejecución de obras en los balcones de la oficina de Vías y la adquisición de globos para el alumbrado público.

Desestimar una petición de socorro formulada por doña María Benavente.

Declarar justificados varios libramientos expedidos por la Alcaldía.

Aprobar las cuentas del servicio de stassanización de leche, correspondientes al mes de Enero.

Aprobar las relaciones de suministros números 17 y 20.

Incluir en el padrón de habitantes a varios peticionarios.

#### Sesión ordinaria del día 14 de Marzo

Presidió el Alcalde, don Fernando Ferreiro Rodríguez. Fué aprobada el acta de la sesión anterior y se adoptaron los siguientes acuerdos:

Passar a la Comisión de Hacienda una instancia de don Santos López-Acevedo sobre realización de un documental ci-

nematográfico del aspecto artístico y monumental de Valladolid.

Adjudicar definitivamente a don Luis Gómez de Segura y don Antonio Arroyo Herrera, la subasta de arriendo de una caseta inmediata a la iglesia de Santiago.

Dejar sobre la mesa un dictamen sobre la adquisición de manguera.

Quedar enterada de un telegrama de gratitud del Excmo. Sr. Ministro Secretario del Movimiento, por el pésame con motivo del asesinato de dos falangistas en Madrid.

Quedar enterada de la resolución dictada por el Ministerio de Hacienda sobre devolución de terrenos del antiguo cuartel de San Ambrosio al Arzobispado de Valladolid.

Dejar sobre la mesa una propuesta sobre provisión de plazas de cabos de la Guardia Municipal.

Conceder a don Esteban San Martín, terreno en el Cementerio y licencia para construir una sepultura.

Conceder a don Florentino Nández, licencia para una acometida a la red general del alcantarillado.

Autorizar a don Braulio Zurro, para la apertura de zanjas en varias calles con destino a instalaciones de telégrafos.

Autorizar a la «R. E. N. F. E.» para variar la conducción de agua de Arcas Reales a La Rubia.

Vender a don Esteban Averturo Masa, un solar no edificable, situado en la octava transversal de la carretera de Puente Duero.

Conceder licencias de apertura de establecimientos, a don Juan Marcos, doña Adoración Martínez y doña Vicenta Pérez Esteban.

Autorizar a don José Hernández Antolín, para trasladar un motor dentro del local de su industria de curtición de pieles.

Conceder a don Cecilio Blanco, licencia para instalar un banco de finisaje en un taller de zapatería.

Autorizar a doña Tomasa Guillermo Baroja, para trasladar un taller de vainicas a la plaza de Santa Ana, 1.

Autorizar a Textil Pisuerga, S. A., para instalar su industria en la calle de la Fundación, 4.

Aprobar los dictámenes referentes a sepulturas, de don Aquilino Caballero, don Salvador Barbén, don Eustasio Moratinos y hermanos, y don Tomás Centeno Serrano y hermanos.

Desestimar la denuncia presentada por una empresa eléctrica contra el guarda forestal del monte Esparragal por uso indebido de lámparas.

Solicitar ampliación del aprovechamiento hidráulico del río Esgueva en el salto de Linares.

Dejar sobre la mesa un dictamen sobre convocatoria para la provisión de cuarenta plazas de guardias municipales.

Conceder varios anticipos reintegrables.

Conceder la excedencia voluntaria al vigilante del Matadero, don Antonio Pérez Orozco.

Conceder un mes de licencia sin sueldo al Arquitecto Municipal Jefe, don Julio González Martín.

Conceder dos meses de licencia sin sueldo al Administrador de Arbitrios, don José María Revuelta Prieto.

Aprobar las altas y bajas habidas en el padrón de inquilinato durante los meses de Enero y Febrero y primera decena de Marzo.

Aprobar el balance de situación del Control Lechero en el mes de Febrero.

Autorizar varias obras de reparación en el Matadero.

Adquirir pellizas de cuero para dos peones de Saneamiento.

Adquirir dos escaleras portátiles para el Matadero.

Reconocer quinquenios reglamentarios al ordenanza-macero, don Melchor Sancho y al ordenanza de la Casa de Socorro, don Mariano Martín Lucas.

Aprobar las cuentas del Refugio de Indigentes de la Magdalena, correspondientes al mes de Febrero.

Dejar sobre la mesa el expediente instruido al empleado del Servicio de Limpieza, don Bonifacio Ballesteros.

Aprobar las relaciones de suministros números 16, 19, 21, 22, 23 y 24.

Incluir y dar de baja en el padrón de habitantes a varios peticionarios.

#### *Sesión ordinaria del día 23 de Marzo*

Presidió el Alcalde, don Fernando Ferrero Rodríguez. Fué aprobada el acta de la sesión anterior y se adoptaron los siguientes acuerdos:

Pasar a informe de la Comisión de Gobierno, el expediente relativo a los concursantes a la plaza de Depositario, vacante en este Ayuntamiento.

Pasar al Letrado Consistorial, señor Martín Mateo, una citación del Juzgado Municipal del distrito núm. 1, de esta capital, para un juicio verbal civil promovido por don Emilio Rodríguez Cabezas.

Conceder varios anticipos reintegrables.

Autorizar la adquisición urgente de lámparas para el alumbrado público.

Adquirir cien ejemplares de la revista de la Semana Santa vallisoletana «Imaginaria Castellana».

Dejar sobre la mesa un dictamen sobre adquisición de manguera.

Ascender a cabos de la Guardia Municipal, a seis guardias aprobados sin plaza en los últimos exámenes.

Aplazar la provisión de cuarenta plazas de guardias municipales, hasta que se apruebe la proyectada reforma del Reglamento de la Guardia Municipal.

Aprobar el expediente instruido al empleado del Servicio de Limpieza, don Bonifacio Ballesteros Martínez, con la propuesta del instructor.

Quedar enterada de la autorización concedida por el Ministerio de la Gobernación a este Ayuntamiento, para transferir al Instituto Nacional de la Vivienda, la continuación de las obras de construcción de viviendas protegidas.

Quedar enterada de haber sido nombrado practicante interino de la Casa de Socorro, don Virgilio Valdivieso Hernández.

Conceder licencias de obras a don Valentín Rubio, doña Basilia Alonso y don Antonio González Martín, y de habitabilidad, a don José Ramón Vaquero y don Serapio Rodrigo Horcajo.

Imponer multas a don Alejandro Trincado, don Esteban R. Martín, don Joaquín Sancho, don Manuel Martín, don Macario Santamaría y don David Prieto, por haber ejecutado obras sin licencia.

Conceder licencias de apertura de establecimientos a doña Esperanza Abad Molina, don Guzmán Hidalgo, doña Vicenta Hernanz, don Gonzalo Galiano, don Mariano Centeno y doña Pilar Alvarez Muñoz.

Imponer multas a don Manuel Fraile, don Vicente Soria y don Mariano Centeno, por funcionamiento de establecimientos sin licencia.

Autorizar a don Zósimo Martín, para trasladar un taller de reparación de bicicletas.

Fijar las condiciones para el funcionamiento provisional de un taller de carpintería de don Epifanio Martín, en la calle del Prado, núm. 15.

Autorizar a la S. A. «Anselmo León», para el tendido de cable subterráneo en varias calles, para la conducción de energía eléctrica y construcción de cabinas también subterráneas.

Conceder a doña Josefina y doña Ana-María Civeira Moreno, una sepultura para enterramiento de familia a perpetuidad.

Dejar sobre la mesa una moción sobre normas para formalizar un contrato con la Diputación Provincial, referente a la utilización del Hospital de Esgueva.

Aplazar hasta el momento oportuno, la inversión de economías obtenidas en medicamentos de la Beneficencia Municipal, en mejoras en la Casa de Socorro.

Aprobar las cuentas del canon de Saneamiento, correspondientes al período voluntario del tercer trimestre del año 1944.

Designar los señores Concejales que presenciaron el sorteo de amortización de obligaciones de la deuda de Saneamiento anunciado para el día 24 del actual.

Aprobar el proyecto de pavimentación de la calle de Santiago, con imposición de contribuciones especiales.

Nombrar la Comisión que examine las cuentas generales municipales del año 1944 y redacte la correspondiente Memoria.

Aprobar las cuentas de Depositaria correspondientes a los trimestres segundo, tercero y cuarto del año 1944 y las generales del mismo año.

Adquirir prendas de uniforme para varios subalternos de la Casa Consistorial; veinte gaviones paralelepípicos para defensa de la margen del río Pisuerga en el Paseo de las Moreras; cuarenta mil kilos de leña para el fundido de asfalto, y cuarenta y cinco metros cúbicos de piñón para la conservación de pavimentos de riego asfáltico.

Modificar la escalinata de la iglesia de San Miguel.

Adquirir trajes de faena para los obreros de la Sección de Edificaciones.

Reparar los estanques del Cementerio y del Prado de la Magdalena.

Adquirir material para el laboratorio del Matadero.

Abonar una diferencia de sueldo a la empleada doña Candelas Pequeño.

Reconocer quinquenios reglamentarios al jefe de la Guardia municipal don Baldomero Herrero y al vigilante de Mercados don Manuel García Martínez.

Abonar el impuesto de utilidades al auxiliar interino de Intervención don Manuel Asensio Gago.

Aprobar las nóminas del subsidio familiar del actual trimestre.

Declarar justificados varios libramientos expedidos por la Alcaldía.

Aprobar las altas y bajas habidas en el padrón del arbitrio sobre inquilinato durante la segunda decena del mes actual.

Aprobar las relaciones de suministros números 25, 27 y 28.

Incluir y dar de baja en el padrón de habitantes a varios peticionarios.

Aprobar un avance de gastos ocasionados con motivo de la Semana Santa.

#### Sesión ordinaria del día 28 de Marzo

Presidió el Alcalde, don Fernando Ferreiro Rodríguez. Fué aprobada el acta de la sesión anterior, y se adoptaron los siguientes acuerdos:

Aprobar la rectificación del padrón de habitantes con relación al 31 de Diciembre de 1944 y tramitarla legalmente.

Adquirir cortinaje para el despacho de la Alcaldía.

Conceder un donativo de doscientas cincuenta pesetas a una escuela nacional de Madrid que ha organizado, a beneficio del Hogar Nacional de Huérfanos del Magisterio, una exposición en la que figuran en miniatura los pasos de la procesión del Santo Entierro en Valladolid.

Reconocer crédito para conceder una gratificación al sacristán de la ermita del Carmen.

Abonar el importe de dos palcos adquiridos para un recital celebrado a beneficio de los niños del Orfanato Provincial.

Dejar en suspenso la adquisición de manguera hasta que se resuelvan las gestiones que realiza la Alcaldía a tal fin.

Dejar en suspenso hasta el momento oportuno el proyecto de convenio para la utilización del Hospital de Esgueva por la Diputación Provincial.

Conceder licencias de obras a don Mariano Velasco; don Angel Marcos Hernández, don José Vidal González y don Angel Fidalgo Alonso; y de habitabilidad a don Bernardo García.

Conceder terreno en el Cementerio a don Delfín Gonzalo Molinos y don Galo Vicente Alvarez, y licencia para construir sendas sepulturas.

Imponer a don Benito Simón una sanción por no emplear procedimientos adecuados en la retirada de escombros procedentes de la demolición de un edificio en la calle de Gamazo.

Conceder licencias de apertura de establecimientos a don Antonio Hernández Sanz, don Faustino Pola, doña Eulalia Pérez Palomo y S. L. «Aspa».

Desestimar la condonación de una multa impuesta a don Santiago Sanz.

Conceder sepulturas para enterramiento de familia a perpetuidad a don Nicolás Fernández Muñoz, esposa e hijos; doña María López del Amo y don Mariano Galán y familia.

Aprobar un dictamen referente a una denuncia contra el industrial don José Pascual.

Quedar enterada de haber sido declarado desierto el segundo concurso anunciado para la adquisición de paja, y gestionar la adjudicación directa del suministro.

Aprobar un informe sobre los concurrentes a la plaza de Depositario, vacante en este Ayuntamiento.

Adjudicar a don Alejandro Gómez Sainz los pastos de las Arcas Reales.

Conceder un anticipo reintegrable a una empleada.

Aprobar una propuesta de homenaje al ilustre vallisoletano don Narciso Alonso Cortés.

Ejecutar obras de reforma en la oficina del Servicio de Limpieza.

Adquirir elementos para reparaciones del material escolar.

Efectuar reparaciones en el grupo escolar «Fray Pedro Ponce de León».

Adquirir asfalto en panes.

Reconocer quinquenios reglamentarios de varios empleados.

Aprobar la distribución de fondos para el mes de Abril

Aprobar el balance de contabilidad del mes de Febrero; las nóminas del subsidio familiar del presente mes; las altas y bajas en el padrón de inquilinato durante la tercera decena del mes actual; la cuenta general del Refugio de Indigentes de la Magdalena, correspondiente al año 1944, y las cuentas del Servicio de stassanización de leche con el movimiento de fondos del mes de Febrero.

Aprobar las relaciones de suministros números 26, 29, 30 y 31.

Incluir y dar de baja en el padrón de habitanses a varios peticionarios.

#### Ayuntamiento en Pleno

##### Sesión ordinaria del día 31 de Marzo

Presidió el Alcalde don Fernando Ferreiro Rodríguez. Fué aprobada el acta de la sesión y se adoptaron los siguientes acuerdos:

Dejar sobre la Mesa una moción en la que se interesa la depuración político-social del personal del Ayuntamiento, y otra con propuesta de concesión de la Medalla de Oro de la ciudad al excelentísimo señor Teniente General don José Solchaga y Zala y su nombramiento de hijo adoptivo de Valladolid.

Aprobar cuatro proyectos de pavimentación de calles con cargo a los fondos del impuesto para la prevención del paro obrero y con imposición de las correspondientes contribuciones especiales.

Aprobar el proyecto de pavimentación de la calle de Santiago, con imposición de las correspondientes contribuciones especiales.

Aprobar el expediente instruido al empleado del Servicio de Limpieza don Bonifacio Ballesteros Martínez, con la propuesta del instructor.—El Secretario general, Emilio Soto.—V.º B.º: Fernando Ferreiro.

#### Ayuntamiento de Valladolid.—Comisión permanente.—Sesión ordinaria del día 11 de Abril

La Comisión Permanente aprobó el extracto de los acuerdos adoptados por la misma y por el Ayuntamiento en Pleno, durante el primer trimestre del año en curso, y acordó tramitarle legalmente.—El Secretario general, Emilio Soto.

1.158

#### Pobladura de Sotiedra

Un expediente de habilitación de crédito para suplementar varias partidas del presupuesto ordinario del corriente ejercicio, por un total de 2.439,00 pesetas, queda expuesto al público en la Se-

cretaría de esta Corporación por espacio de quince días.

Pobladura de Sotiedra, 13 de Junio de 1945.—El alcalde, Constancio Cabezón.

1.595—929

#### Santervás de Campos

Los días 22 y 23 del mes actual tendrá lugar la cobranza del primero y segundo trimestre de utilidades de esta villa y año actual, en el sitio y horas de costumbre, por el recaudador de este Ayuntamiento don Andrés Velicia.

Lo que se pone en conocimiento de los contribuyentes, tanto vecinos como forasteros, para sus efectos.

Santervás de Campos, 12 de Junio de 1945.—El alcalde, Leandro Agúndez.

1.591—930

## ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA

### Juzgados municipales

VALLADOLID.—NÚMERO 1

#### CÉDULA DE CITACIÓN

El señor juez municipal de este distrito, ha acordado en proveído de esta fecha, en autos de juicio verbal de desahucio seguidos a instancia del procurador don Victoriano Moreno Rodríguez, a nombre de doña Consuelo Alonso Olmos, contra doña Blanca López, cuyo segundo apellido se ignora y que tuvo su último domicilio en la calle de Núñez de Arce, número 9, sobre desahucio por subarriendo, se cita a la demandada para que el día veinte de los corrientes, y hora de las once, comparezca en la Sala Audiencia de este Juzgado, al objeto de celebrar el acto conciliatorio previo.

Y para que la citación acordada tenga lugar, expido la presente, en Valladolid, a catorce de Junio de mil novecientos cuarenta y cinco.—El secretario habilitado, Carlos Reguero

1.600—931

## ANUNCIOS OFICIALES

### Academia de Caballería

#### SUBASTA DE GANADO

El día 23 del actual y a las once horas de su mañana, tendrá lugar en este Centro la venta en pública subasta de un caballo de desecho, siendo de cuenta del adjudicatario el importe de los anuncios.

Valladolid, 16 de Junio de 1945.—El teniente coronel jefe del detall, (ilegible).

932

VALLADOLID

Imprenta de la Diputación provincial